

## Pesan Ketua Persit KCK Cab. XXVI Dim 0811 Tuban, Kepada Anggota Ranting

Basory Wijaya - TUBAN.JOURNALIST.ID

Oct 26, 2022 - 21:03



TUBAN, – Dalam rangka kunjungan kerja ke ranting jajarannya, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXVI Dim 0811 Tuban Ny. Roza Suhada, didampingi Wakil Ketua dan para pengurusnya melaksanakan silaturahmi dan olahraga bersama Persit KCK Ranting 10 Jatirogo dan Ranting 12 Kenduruan bertempat di Makormil 09 Jatirogo, Kecamatan Jatirogo Kabupaten Tuban, Rabu (26/10/2022).



Hal ini dilakukan untuk mempererat tali silaturahmi juga dengan berolahraga

akan menumbuhkan semangat pola hidup sehat serta menjaga kebugaran tubuh kepada keluarga besar Persit KCK Cab XXVI Dim 0811 Tuban

Sebelum pengarahan Ketua Persit KCK menyampaikan permohonan maaf karena kunjungan kerja yang tidak sesuai dengan jadwal di karenakan banyaknya kegiatan satuan.

“Saya merasa bangga bisa bertemu dan bertatap muka langsung dengan ibu-ibu sekalian, dengan harapan acara ini dapat semakin mempererat tali silaturahmi dan jalinan kekeluargaan di antara kita, sehingga apapun kebijakan pimpinan bisa langsung disampaikan ke seluruh anggota Persit,” ujar Ny. Roza.

Ketua Persit mengingatkan pentingnya peran Persit Kartika Chandra Kirana dalam membantu dan menyukseskan pelaksanaan tugas pokok TNI AD.

“Selain pendamping suami, Persit juga memiliki peran ganda yaitu sebagai ibu rumah tangga dan anggota organisasi,” kata Ny. Roza.

Ia menegaskan, Persit harus bertanggung jawab. Artinya bisa membagi waktu, sopan santun, positive thinking, sederhana, utamakan keluarga, dan doa. Selain itu, tidak apatis yakni mau belajar, mengikuti aturan, dan pandai menempatkan diri.

“Bagaimana sebaiknya menjadi istri prajurit, menjadi pendamping hidup, mensupport suami baik dalam keadaan suka maupun duka, belajar mandiri, dan bersyukur,” tuturnya.

Juga setia dan menjaga harkat dan martabat keluarga, serta selalu menjaga nama baik suami, menjadi ibu yang baik bagi anak-anaknya.

Di penghujung pengarahannya Ny. Roza berpesan kepada seluruh naggota untuk selalu menjaga kesehatan, menjaga kebersihan, rajin berolahraga karena sudah memasuki musim penghujan.” tuntasnya. (Pendim 0811)